



Pablo Martínez Fernández*

LOS ARGUMENTOS Y LA ARGUMENTACIÓN EN LA
REFLEXIÓN SOCIO-POLÍTICA DEL *CHILE ACTUAL* DE
TOMÁS MOULIAN

I. PRESENTACIÓN

O. Terminadas las últimas elecciones parlamentarias en nuestro país el año 1998, se realizaron diversos debates y reflexiones en torno a los resultados obtenidos por los distintos actores políticos. Uno de ellos fue transmitido por un programa especial que se dispuso en un canal de sintonía nacional. Los "analistas" eran dos sociólogos. El primero en iniciar su reflexión fue Manuel Antonio Garretón; comenzó su análisis resaltando los resultados electorales apoyado en innumerables estadísticas electorales que mostraban "tendencias históricas" de las diferentes corrientes políticas que permitían, a la luz de los resultados obtenidos, configurar las perspectivas de los diferentes actores políticos y de la política en general. Toda su presentación fue apoyada por gráficos, porcentajes, percentiles, etc. que corroboraban su análisis, garantizaban el valor de su posición. Por su parte, el segundo analista, Fernando Villegas, "contrarrestó" las opiniones vertidas por Garretón; dijo no estar de acuerdo con el análisis de este último pues a él le "parecía", "le daba la impresión", "intuía",

* Sociólogo. Magíster (c) en Lingüística, Universidad de Concepción.

Los argumentos y la argumentación en la reflexión socio-política del Chile actual de Tomás Moulian [artículo] Pablo Martínez Fernández

Libros y documentos

AUTORÍA

Martínez, Pablo

FECHA DE PUBLICACIÓN

2000

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Los argumentos y la argumentación en la reflexión socio-política del Chile actual de Tomás Moulian [artículo] Pablo Martínez Fernández

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)